



COMUNICADO PÚBLICO

DENUNCIA PÚBLICA SOBRE LA GRAVÍSIMA SITUACIÓN DE VIOLENCIA QUE AFRONTA EL DISTRITO DE BUENAVENTURA.

AGOSTO 30 DE 2022

La Asociación Sindical ASRUV, manifiesta a su preocupación por los actos de violencia que han tenido lugar en el distrito de Buenaventura – Valle, donde miembros de bandas delincuenciales se enfrentan por el control criminal de los territorios urbanos por medio de actos violentos, afectando directamente a la ciudadanía, quienes padecen los efectos de la violencia que se recrudece cada día.

Pese a la acción de la fuerza pública que ha intentado controlar este fenómeno, no se puede desconocer la dramática situación de seguridad que afrontan las mujeres, jóvenes, adultos mayores; el sector comercial, de servicios y en especial es sector educativo, que se ven afectados por las dificultades de desplazamiento al interior del distrito, donde en cada recorrido se coloca en riesgo la integridad y la vida.

Frente a este hecho condenable, hacemos un llamado URGENTE al Gobierno Nacional en cabeza del presidente Gustavo Petro, a la vicepresidenta Francia Márquez, al ministro de la defensa Iván Velásquez, a la defensoría del pueblo, autoridades militares y de policía, para que tomen las medidas necesarias para garantizar los derechos constitucionales y los establecidos en los tratados internacionales que involucran la defensa y garantía de los Derechos Humanos.

El alcance de la Paz total es una necesidad prioritaria para la sociedad colombiana y demanda acciones que lleven a superar la desigualdad y los factores generadores de violencia, por tanto, las acciones de contención de la delincuencia se deben apalancar en programas sociales y económicos que permitan superar las brechas sociales que propician la violencia estructural.

Nos solidarizamos con toda la población del distrito de Buenaventura que afronta esta situación, especialmente con la comunidad universitaria de la sede Pacífico de la Universidad del Valle, su personal docente, administrativo, de servicios, estudiantes y prestadores de servicios afectados por esta violencia sin sentido. Le solicitamos a la Dirección Universitaria en cabeza del señor rector Edgar Varela Barrios, tomar las acciones pertinentes para garantizar las medidas de seguridad de la comunidad universitaria al interior y en los entornos de la sede Pacífico.

¡POR LA PAZ TOTAL Y LA SUPERACIÓN DE LOS CONFLICTOS SOCIALES!

JUNTA DIRECTIVA Y COMISIÓN DE QUEJAS Y RECLAMOS 2021-2023